

Évaluation 1996 (★ ★ ★ ★)

Le maître a écrit au tableau le nombre 403,651 que les élèves doivent recopier sur leur cahier.

Marion, Baptiste, Sonia et Romain se sont trompés chacun sur un chiffre en recopiant ce nombre.

Sonia a écrit 403,751. Elle a changé le chiffre des

Marion a écrit 413,651. Elle a changé le chiffre des

Baptiste a écrit 403,681. Il a changé le chiffre des

Romain a écrit 9 comme chiffre des dixièmes. Au lieu de 403,651 il a écrit

Travail sur la numération décimale et le sens de la position d'un chiffre.
